



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA

Avances derivados de la mesa de trabajo y atención del 30 de abril de 2025

El pasado miércoles 30 de abril, se llevó a cabo una mesa de trabajo y atención entre representantes estudiantiles y esta administración con el propósito de atender inquietudes y construir soluciones conjuntas a temas prioritarios para nuestra comunidad. En seguimiento a dicho ejercicio de escucha y corresponsabilidad, compartimos a continuación los avances en tres puntos fundamentales que fueron abordados:

1. Exámenes extraordinarios (EA)

Con el fin de encontrar una solución pronta y factible para los exámenes extraordinarios que no se han podido realizar, y después de haber hecho diversas gestiones ante las instancias correspondientes, se llegó a la siguiente propuesta que fue aprobada por el H. Consejo Técnico: apertura de un nuevo periodo para realizar los exámenes pendientes, del lunes 2 al viernes 6 de junio.

2. Establecimiento de una enfermería en la Facultad

Desde el semestre pasado se reafirmó la necesidad de contar con un espacio de atención médica inmediata dentro de la Facultad. El día de hoy se cuenta ya con una propuesta arquitectónica viable, así como con la suficiencia presupuestal necesaria para dar inicio a este proyecto. La enfermería estará ubicada en un espacio recuperado en el área de Servicios Generales, a un costado del auditorio Ho Chi Minh.

3. Seguridad en la Facultad y el Posgrado

La seguridad de todas, todos y todes quienes conformamos la comunidad de la Facultad ha sido una preocupación constante de esta administración. Con base en un cálculo de afluencia en nuestras instalaciones y con apoyo de los datos recabados por la “Encuesta sobre Movilidad y Percepción de la Seguridad en la Facultad de Economía”, lanzada recientemente por esta administración, se ha entrado en contacto con las autoridades centrales de la UNAM para mejorar la seguridad y las necesidades de movilidad de nuestra comunidad. Entre las acciones discutidas destaca la organización de un espacio de diálogo con las instancias centrales responsables de la implementación de dos programas para mejorar la seguridad en la UNAM: los *Senderos Universitarios* dentro del campus, y los *Senderos de Paz* en los trayectos que conectan al campus con el transporte público.

Finalmente se planteó a la comunidad estudiantil presente, tener una próxima reunión el 5 de mayo. En la medida en que se nos ha informado que al comité le será imposible atender la cita, y entendiendo las razones planteadas, reiteramos nuestra disposición y nuestro interés en acordar una nueva fecha lo antes posible para continuar en esta labor conjunta. De esta manera, refrendamos nuestro compromiso con el diálogo y la acción como mecanismos para fortalecer nuestra comunidad.

"Por mi raza hablará el espíritu"

Ciudad Universitaria el 4 de mayo de 2025

La Directora

y el equipo administrativo de la Facultad de Economía.